

Lester Lescay, médaille d'or et record des JO de la Jeunesse au saut en longueur



La Havane, 16 oct. (RHC).- Le jeune athlète cubain, Lester Lescay, a décroché la médaille d'or et battu le record des Jeux Olympiques de la Jeunesse au saut en longueur. Un titre qu'il s'est offert le même jour où il soufflait ses 17 bougies.

A sa seconde sortie sur le terrain, Lester Lescay a obtenu les 7 mètres 89 qui lui ont valu le titre.

Au premier tour, il n'avait réussi que 6 mètres 75. L'Australien Joshua Cowley l'avantageait de loin avec ses 7 mètres 71.

Pourtant, Lester Lescay s'est employé à fond, il a gagné l'épreuve et battu le record de ces Jeux. Ce résultat devait s'ajouter à celui de la journée de qualification. Il a donc terminé avec 15,54, l'Australien Cowley second avec 15,53 et le Chinois Koki Wada, troisième au podium avec 15,12.

Au lancement du marteau, Cuba a fêté la médaille de bronze d'Alegna Osorio. La jeune cubaine avait terminé 8e dans la première étape avec un lancer de 63 mètres 69, cette marque additionnée aux 63 mètres 31 obtenus à l'étape complémentaire lui ont valu la troisième position escortant au podium Valeriva Ivanenko de l'Ukraine et l'Égyptienne Rawan Ayman.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/174099-lester-lescay-medaille-dor-et-record-des-je-de-la-jeunesse-au-saut-en-longueur>



Radio Habana Cuba